

# ALLES IST MÖGLICH!

Mk 9,23

Als Jesus Christus als Mensch auf der Erde lebte, heilte er jeden, der ihn darum bat. Die Bibel sagt, dass Er derselbe ist, damals wie heute und in Zukunft. Deshalb glauben wir, dass Er auch heute heilt, und laden ein:

## Gottesdienst mit Heilungsgebet

mit Maria Luisa Garcia Herrero,  
Healing Rooms Lateinamerika

**Samstag 14. Oktober 2017 um 19:00**

in den Healing Rooms München

Schopenhauerstr. 97



**HEALING** ROOMS  
MÜNCHEN

## Maria Luisa Garcia Herrero



ist Mitglied im Leitungsteam der IAHR für Lateinamerika und ist mit zuständig neue Healing Rooms zu gründen. Zugleich ist sie auch die nationale Leiterin eines mexikanischen Dienstes, Ministerios de amor, der Kinder von den Straßen holt und ihnen in einem von zehn Waisenhäusern ein Zuhause gibt.

Ihr Herz schlägt dafür, dem Leib Jesu prophetisch zu dienen und ihn auszurüsten, eine intime Beziehung mit dem Heiligen Geist aufzubauen und in Autorität als Söhne und Töchter Jesu Auftrag auszuführen.

Maria Luisa Garcia Herrero lebt in San Diego, Kalifornien und ist Mutter zweier erwachsener Kinder.

### Praktisches

Eintritt ist frei, es wird eine freiwillige Kollekte gesammelt  
Weitere Informationen unter 0162 / 600 8210 und unter [www.healingrooms-muenchen.de](http://www.healingrooms-muenchen.de)

Veranstalter: Healing Rooms München e.V. - Schopenhauerstr.  
97, 80909 München, 089 / 6 38 38 778

### Wie sie uns finden:

#### Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

U3 Petuelring: Ausgang Riesenfeldstraße

Tram 27: Station Petuelring

U2 Milbertshofen: Ausgang Schopenhauerstraße

#### Mit dem Auto von der A9:

Ausfahrt Mittlerer Ring West (M-Schwabing). Im Tunnel Ausfahrt Milbertshofen, an der Oberfläche die zweite Kreuzung rechts in die Schleißheimer Straße. Zweite Straße links in die Schopenhauerstraße. Entsprechend von weiter östlichen Ring-Einfahrten (A8, A94).

#### von Südwesten (A995, A95, A96):

Auf den Mittleren Ring Nordwest im Uhrzeigersinn Richtung Nürnberg. Am Olympiastadion dem Ring folgen, nach ca. 1km vor dem Petuertunnel abfahren, links in die Schleißheimer Straße abbiegen, dann wie oben.